



ÁLVARO NAVARRO / Nueva
York

Responsable de contenido internacional y corresponsal en
EE.UU.



¿La implicación suiza en Ucrania traiciona su política de neutralidad?

La invasión de Rusia a [Ucrania](#) ha **removido por completo la templanza en nuestro continente**. La [Unión Europea](#), considerada hasta hace pocos años como una **organización inoperativa** fuera de sus fronteras, ha reaccionado con **rapidez**, enviando **armas** a los defensores ucranianos e imponiendo **sanciones económicas** a los oligarcas rusos y restringiéndoles los visados.

Por el momento, son **18**, de 27, los países comunitarios que han decidido **enviar armas por su cuenta a Kiev**. España no figura entre ellos y no tiene intención de engrosar esta lista. En cambio, lo hace de manera indirecta a través del **Mecanismo Europeo de Paz**, siendo nuestro país el cuarto que más aporta en este fondo, tal y como ha recordado **Pedro Sánchez**.



Pedro Sánchez, presidente de España. (Foto: RTVE)

Naciones como **Suecia y Noruega**, los dos bajo una política de no exportación de armas (salvo el segundo que sí lo aplica a países OTAN), se han **posicionado en el bando ucraniano y han decidido enviarles armamento**.

Suiza se ha sum

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |